

Aktuelles !!!

Förderverein der GBR Monheim e.V.



Es ist soweit – unsere WUNSCHBAUM-AKTION ist geschafft !!!

Wir haben die Schülerinnen und Schüler im Dezember gebeten ihre Klassenzimmerfenster mit einem Wunschbaum zu schmücken. Dazu durften pro Klasse 5 Klassenwünsche bei uns platziert werden. Durch Spendensterne haben die Schülerinnen und Schüler fleißig Spenden bei Ihren Angehörigen gesammelt.

Hier nochmal an alle, die sich an dieser Aktion per Spende beteiligt haben, ein recht herzlichen Dankeschön!

Im Januar konnten wir nun 2 von diesen Wünschen pro Klasse auf Basis der Spenden und noch ein Fenstermal-Set durch ihre Mitgliedsbeiträge realisieren.

Eine Videobotschaft hat die Schülerinnen und Schüler in der 2. Februar Woche erreicht und nun warten die Geschenke auf die Rückkehr unserer Kinder.

Wir hoffen, wir konnten durch diese Aktion ein wenig den Gemeinschaftssinn stärken und allen eine Freude bereiten.

Ihr Förderverein

